



# No sería correcto que Saúl sucediera a David en gobierno de Zacatecas, señala Ricardo Monreal



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, dijo que no sería correcto que el senador Saúl Monreal, su hermano, sucediera a su otro hermano David, en el gobierno de Zacatecas. «Yo voy a apoyar la Constitución y la ley. En lo personal, mi íntima mi decisión es que no sería correcto que él sustituyera a su hermano. Tenemos muchas cosas que hacer para que la gente siga confiando en nosotros, como movimiento y como partido en el gobierno», declaró en entrevista. La nota es de Silvia Arellano en «Milenio». Foto en este medio.